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Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben.  
Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen 
Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser 
Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren 
Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender 
weitergegeben werden. 

 
Bedienungsanleitung beachten! 

 

 
Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, 
die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen 
können. 

 

 
Mit dem Signalwort HINWEIS sind allgemeine 
Vorsichtsmaßnahmen gekennzeichnet, die im Umgang mit dem 
Produkt beachtet werden sollen. 

 

 
Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung 
können vom Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts 
geringfügig abweichen, solange dies keine negativen Auswirkungen 
auf die technischen Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat. 

 

 
Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser 
Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten. 

 
 
Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit 
verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes 
eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem Gerät umgehen zu können. 
 

 
Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie 
nicht mit dem Gerät spielen. Lassen Sie Kinder nicht 
unbeaufsichtigt. 

 
Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und 
Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden 
haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser 
Bedienungsanleitung stehen. 
 
Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und 
Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen 
Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze 
liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments. 
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Detaillierte Sicherheitshinweise: 

 
 

 Setzen Sie das Gerät keinen Wärmequellen wie Herd, Heizung oder direkter 
Sonneneinstrahlung aus.  

 Vermeiden Sie den Kontakt mit Feuchtigkeit sowie Staub und Schmutz.  
 Verwenden Sie das Gerät nicht mehr, wenn es offensichtlich beschädigt ist 

oder heruntergefallen ist.  
 Reparaturen dürfen nur von Fachpersonal durchgeführt werden. 
 Benutzen Sie das Gerät nicht mit feuchten Händen, stecken Sie keine 

Gegenstände (Nadeln, Kugelschreiber, etc.) in die Öffnungen an 
Gehäuse/Stecker. 

 Benutzen Sie das Gerät nur wie in dieser Anleitung beschrieben. 
 Das Gerät ist kein Spielzeug, halten Sie es von kleinen Kindern fern.  
 Öffnen Sie das Gerät nicht.  
 Zur Reinigung verwenden Sie nur ein weiches, trockenes und fusselfreies 

Tuch. 
 

Erstes Einschalten 

Nehmen Sie das Gerät aus der Packung und entfernen Sie alle Verpackungsteile. 
Prüfen Sie den Packungsinhalt auf Vollständigkeit und eventuelle Beschädigungen. 

 
 

Packungsinhalt 

AV-5 Vertikal HiFi Anlage, Fernbedienung, Standfuß, Bedienungsanleitung 
 

 

Vorsichtmaßnahmen bezüglich Batterien 

Verwenden Sie nur die angegebenen Größen und Typen (CR 2025) von Batterien. 
Achten Sie beim Einsetzen der Batterie auf die korrekte Polarität, wie sie auf dem 
Batteriefach angezeigt wird. Eine falsch herum eingesetzte Batterie kann die 
Fernbedienung beschädigen. Wenn die Batterie in dem Gerät leer ist oder für lange 
Zeit nicht verwendet wird, entfernen Sie die Batterie, um Schäden durch ein 
mögliches Auslaufen der Batterie zu verhindern. Versuchen Sie nicht Batterien 
wieder aufzuladen, die dazu nicht bestimmt sind. Sie können überhitzen und 
zerbersten. Batterien dürfen nicht übermäßiger Hitze wie Sonneneinstrahlung, 
Feuer und dergleichen ausgesetzt werden. Reinigen Sie die Batteriekontakte und 
die des Gerätes, bevor Sie die Batterien einsetzen. Mischen Sie nicht 
verschiedenen Arten von Batterien miteinander (z. B. Alkali- und Zink-
Kohlebatterien). Halten Sie Batterien stets von Kindern fern. 
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Technische Daten:  

 
Artikelnummer 00047195 / 00100344 

Stromversorgung AC 230V ~ 50Hz 

Leistungsaufnahme 27W max. 

Lautsprecher 2 x 3“, 5W @ 4Ohm 

Sendeleistung Bluetooth und 
Frequenz 

<20mW 

2402-2480MHz 

Radio-Frequenzbereich UKW 87,5 - 108 MHz 

Maße (L x B x H) 455 x 193 x 102 mm 

Gewicht 2,10 kg 

 

 

Bedienelemente und Anschlüsse 

 

Vorderseite: 

 

 

1 Linker Lautsprecher 4 IR Sensor (f. Fernbedienung) 

2 CD-Fach 5 Rechter Lautsprecher 

3 Standfuß 6 Display 
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Oberseite mit Bedienpanel: 

 

 

 

7 USB-Anschluss 12 VOL - 

8  On / Standby 13 Open / Close 

9 MODE 14 VOL + 

10  Play / Pause 15  

11 Stop 16  

 

Rückseite: 

 

 

 

 

17 FM-Antenne 19 Netz-Eingang 

18 AUX-Eingang (3,5mm)   
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Fernbedienung 

 

 

 

 

1 On / Standby 11 MODE 

2 Sleep 12 Play MODE/ST/FM MONO 

3 EQ 13  

4 MEM / CLK 14  Play / Pause 

5  15 Folder ON/OFF 

6 X-Bass 16 Stop / (PAIR) 

7 Preset / Folder 17 Preset / Folder 

8 MUTE 18 VOL -  

9 Open / Close 19 VOL + 

10 Timer   
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Fernbedienung vorbereiten 

Drücken Sie den Batteriehalter wie auf dem Bild zu sehen (1) und ziehen Sie diesen 
heraus (2). 

Ersetzen Sie die Batterie. Beachten Sie hierbei die richtige Polung (3). Setzen Sie 
den Batteriehalter wieder in die Fernbedienung ein (4). 

 

 

 

Gebrauch der Fernbedienung 

Halten Sie die Fernbedienung in Richtung des Geräts. Bedienwinkel: Ca. +/- 30° in 
jede Richtung.  
Achtung: Die Lithium-Batterie verfügt über eine Folie als Transportsicherung. 
Entfernen Sie diese vor dem ersten Gebrauch. 

 

Fuß anbringen 

Drehen Sie das Gerät um und bringen Sie den Fuß an der Unterseite an: Setzen Sie 
zunächst die Steckverbindungen in die dafür vorgesehenen Öffnungen ein und 
schieben Sie den Fuß dann in Richtung Gerätefront, bis er hör- und fühlbar einrastet 
(siehe Bild 1). Zum Abnehmen des Fußes verfahren Sie andersherum (siehe Bild 2). 

 

Bild 1 
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Bild 2 

 

 

Wandmontage 

Sie können den Standfuß der Anlage abnehmen und das Gerät direkt an einer 
tragfähigen Wand montieren. Bitten Sie eine geschulte Person um Hilfe, falls Sie 
sich nicht sicher sind. 

Nutzen Sie Schrauben (es werden zwei Schrauben benötigt), die zu Wandmaterial 
und Dübel passen. 

Benutzen Sie die Bohrschablone um die Löcher anzubringen. Die Bohrungen 
müssen auf einer Horizontalen im Abstand von 160mm zueinander liegen. Achten 
Sie auf die Wahl entsprechender Werkzeuge, geeigneter/passender Dübel etc. 

Nehmen Sie den Standfuß ab und hängen Sie die Anlage mit den dafür an der 
Rückseite befindlichen Ösen an die Köpfe der nicht vollständig in die Dübel 
eingelassenen Schrauben. 
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Allgemeine Funktionen  

 

MODE: Drücken Sie MODE mehrfach, um zwischen den Betriebsmodi (Radio / CD / 
USB / AUX / BT) umzuschalten. 

VOL+/-: Stellen Sie mit VOL+/- die Lautstärke ein. 

MUTE: Drücken Sie MUTE, um die Ausgabe stummzuschalten. Drücken Sie noch 
einmal, um die Stummschaltung zu beenden. 

X-BASS: Schalten Sie mit X-BASS eine Bassanhebung ein bzw. wieder aus. Ein 
entsprechendes Icon wird bei aktiver Bassanhebung im Display angezeigt. 

EQ: Drücken Sie die EQ-Taste mehrfach, um Klangvoreinstellungen für 
verschiedene Sendungen/Inhalte zu wechseln (Classic - Pop - Jazz - Rock - EQ off). 

Radio 

Schalten Sie das Gerät mit  ein und wählen Sie mit MODE den Radio-Modus. 
Nutzen Sie die Tasten  und , um nach Sendern zu suchen (gedrückt halten 
für Suchlauf in die jeweilige Richtung. Speichern Sie Sender mit Druck auf MEM. 
Drücken Sie MEM und dann die Pfeiltasten auf der Fernbedienung (7 / 17), um 
direkt zwischen gespeicherten Sendern zu wechseln. 

CD/USB 

Schalten Sie das Gerät mit  ein und wählen Sie mit MODE den CD- oder den 
USB-Modus. Drücken Sie OPEN/CLOSE, um das CD-Fach zu öffnen und legen Sie 
eine Musik-CD mit der bedruckten Seite nach vorn ein. Die CD wird automatisch 
eingelesen. Stecken Sie einen USB-Stick mit Musik-Dateien in den USB-Slot auf der 
Oberseite, um diesen abzuspielen. Steuern Sie die Wiedergabe mit den Tasten , 

,  und . 

Bei MP3-CDs oder USB-Datenträgern mit Ordnerstruktur können Sie zusätzlich mit 
den Pfeiltasten (7 / 17) zwischen Ordnern wechseln. 

Play Mode 

Drücken Sie PLAY MODE, um zwischen den Abspiel-Modi REPEAT 1 (aktueller 
Titel wird wiederholt), REPEAT ALL (alle enthaltenen Titel werden wiederholt), 
RANDOM (alle Titel werden in zufälliger Reihenfolge abgespielt) zu wählen. Ein 
entsprechendes Icon wird auf dem Display angezeigt. Drücken Sie PLAY MODE 
noch einmal, um zur normalen Wiedergabe zurückzukehren. 

Progammier Modus 

Sie können eine Abspielliste mit bis zu 20 Einträgen programmieren. Stoppen Sie 
die Wiedergabe mit  und drücken Sie MEM. Wählen Sie mit  und  den 
gewünschten Titel und drücken Sie wiederum MEM. Wiederholen Sie diesen 
Vorgang bis zu 20 Mal und starten Sie die Wiedergabe mit . 
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Bluetooth und NFC 

Dieses Gerät unterstützt BT 5.0 + EDR mit dem A2DP-Profil. Die BT-Funktion kann 
zum Streamen von Musik von Ihrem Smartphone / Tablet genutzt werden, 
ermöglicht aber nicht den Einsatz als Freisprecheinrichtung. Schalten Sie das Gerät 

mit  ein und wählen Sie mit MODE den BT-Modus. Aktivieren Sie BT auf Ihrem 
BT-Gerät und verbinden Sie mit AV-5. Steuern Sie die Medienwiedergabe über Ihr 
externes Gerät oder mit den Tasten , ,  und .Geben Sie „0000“ ein, falls 
Sie zur Eingabe eines Passworts aufgefordert werden. 

Das Gerät verbindet sich automatisch mit dem zuletzt verbundenen BT Gerät. 
Schneller und bequemer NFC-Verbindungsaufbau (nur mit NFC-Geräten) ist 
möglich. Dazu drücken Sie das Symbol  Ihres NFC-fähigen Mobilgerätes. Ihr 
NFC-fähiges Mobilgerät muss Kontakt mit dem NFC-Symbol Ihrer Bennett & Ross 
AV-5 Ålesund Vertikal HiFi Anlage haben, um eine Verbindung aufbauen zu können. 

Audio in (AUX IN) 

Nutzen Sie ein 3.5mm-Audiokabel, um externe Abspielgeräte (PC, Smartphone, 
MP3-Play er o.ä.) mit der Anlage zu verbinden. Stellen Sie sicher, dass die 
Ausgabelautstärke des externen Geräts auf ein adäquates Niveau eingestellt ist. 

Schalten Sie das Gerät mit  und wählen Sie mit MODE den AUX-Modus. Steuern 
Sie die Medienwiedergabe mit Ihrem externen Gerät. 

Uhrzeit / Timer (=Wecker) / Sleep 

Uhrzeit einstellen: 

Schalten Sie das Gerät in den Standby-Modus ( ) und halten Sie dann CLOCK für 
2 Sekunden gedrückt. 

Wählen Sie die Darstellung 12h oder 24h mit den Pfeiltasten  /  und 
bestätigen Sie mit CLOCK. 

Nutzen Sie die Pfeiltasten,  /   um die Stunden einzustellen. Bestätigen Sie 
mit CLOCK. Wiederholen Sie den Vorgang für die Einstellung der Minuten. 

ACHTUNG: Die Uhrzeit wird nicht gespeichert, wenn Sie das Gerät vom Netzstrom 
trennen. 

Timer (Wecker) einstellen: 

Wechseln Sie in den Standby-Modus und drücken Sie dann TIMER, um die Timer-
Funktion zu aktivieren. Ein entsprechendes Icon wird auf dem Display angezeigt. 

Halten Sie TIMER 2 Sekunden lang gedrückt, um die Weck-Uhrzeit einzustellen. 
Stellen Sie die Stunde mit  /   ein und drücken Sie TIMER zum Bestätigen. 
Wiederholen Sie den Vorgang für die Einstellung der Minuten.Wählen Sie 
anschließend die Musik-Quelle (Radio/CD/USB) mit den Pfeiltasten  /   und 
bestätigen Sie wieder mit TIMER. 

Stellen Sie die Weck-Lautstärke mit den VOL+/- Tasten ein und bestätigen Sie mit 
TIMER. 
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Sleep Modus: 

Drücken Sie SLEEP mehrfach, um die Sleep-Funktion zu aktivieren sowie die 
Einschlaf-Zeit einzustellen (90min - 80min - 70min - ... - 10min - off ). Nach der 
eingestellten Zeit schaltet sich das Gerät automatisch in den Standby-Modus. 

 

WEEE-Erklärung  
(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Ihr Produkt wurde mit hochwertigen Materialien und Komponenten entworfen und hergestellt, die recycelbar sind 
und wiederverwendet werden können. Dieses Symbol bedeutet, dass elektrische und elektronische Geräte am 
Ende ihrer Nutzungsdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt werden müssen. Bitte entsorgen Sie dieses Gerät bei 
Ihrer örtlichen kommunalen Sammelstelle oder im Recycling Center. Bitte helfen Sie mit, die Umwelt, in der wir 
leben, zu erhalten. 

 

Technische Änderungen und Änderungen im Erscheinungsbild vorbehalten. Alle Angaben entsprechen dem Stand 
bei Drucklegung. Für die Richtigkeit und Vollständigkeit der enthaltenen Beschreibungen, Abbildungen und 
Angaben übernimmt Musikhaus Kirstein GmbH keinerlei Gewähr. Abgebildete Farben und Spezifikationen können 
geringfügig vom Produkt abweichen. Musikhaus Kirstein GmbH - Produkte sind nur über autorisierte Händler 
erhältlich. Distributoren und Händler sind keine Handlungsbevollmächtigten von Musikhaus Kirstein GmbH und 
haben keinerlei Befugnis, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise, sei es ausdrücklich oder durch 
schlüssiges Handeln, rechtlich zu binden. Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Jede 
Vervielfältigung, bzw. jeder Nachdruck, auch auszugsweise, und jede Wiedergabe der Abbildungen, auch in 
verändertem Zustand, ist nur mit schriftlicher Zustimmung der Firma Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Mit dem 
CE-Zeichen welches an Ihrem Produkt und/oder Verpackung bzw. Bedienungsanleitung angebracht ist bestätigt 
Ihnen die Musikhaus Kirstein GmbH die Konformität Ihres Produkts mit den für dieses Produkt geltenden 
Harmonisierungsrechtsvorschriften der EU-Gemeinschaft. Eine detaillierte Konformitätserklärung zu Ihrem Produkt 
finden Sie unter folgendem Downloadlink: 

VEREINFACHTE EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG 

Hiermit erklärt Musikhaus Kirstein GmbH, dass der Funkanlagentyp Bennett & Ross [AV-5 Vertikal HiFi Anlage] der 
Richtlinie 2014/53/EU entspricht. 

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00047195.pdf 
http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00100344.pdf 

 

 

 

Musikhaus Kirstein GmbH 

Bernbeurener Str. 11 

86956 Schongau – Germany 

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0  

Telefax/Fax:      0049-8861-909494-19  
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Thank you for purchasing our product. To ensure you will be completely satisfied 
with this product, read and understand this manual carefully before use. Keep the 
manual in a safe place. The Operating Manual must be passed on to all subsequent 
users. 

 
Follow the Operating Manual! 

 

 
The signal word WARNING identifies hazards, which can result 
without precautions in serious injury. 

 

 
The signal word NOTE indicates general precautions, which should 
be observed in handling the product. 

 

 
Images used in this manual may differ slightly from the actual 
product, as long as it has no adverse effect on the properties and 
safety of the product. 

 

 
All personal formulations in these instructions are to be considered 
gender neutral. 

 
 
These operating instructions apply to persons who have been supervised or 
instructed in the operation of the device by a person responsible for their safety and 
who have proven to be able to handle the device. 
 

 
Children should be supervised to ensure that they do not play with 
the appliance. Do not leave the children unattended. 

 
All information contained in this Operating Manual is accurate to the best of our 
knowledge and belief. Neither the author nor the publisher, however, can be held liable for 
damages or losses that arise in connection with the use of this Operating Manual. 
 
Other product, brand or company designations specified in this document are 
possibly the trademarks of their respective owners. Compliance with all applicable 
copyright laws is the responsibility of the user of this document. 
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Detailed Safety Instructions:  

 

 

 Do not expose the device to heat sources like ovens, heating or direct 
sunlight.  

 Avoid contact with dust, dirt and moist objects.  
 Do not continue to use the device if it is damaged or has been dropped.  
 Repair should only be made by specialized personnel. 
 Do not use the device with wet hands. Do not put foreign items (needles, 

pens etc.) into the openings of the casing/sockets. 
 Only use the device as described in this manual. 
 This unit is not a toy. Keep it away from children.  
 Do not open the unit.  
 Only use a soft, dry cloth to clean the device. 

 

First Start 

Take the device out of the box and remove all packaging material. Make sure that all 
of the contents are there and that there are no damages to the product. 

 
 

Content 

AV-5 Vertical HiFi System, remote control, stand, user manual 
 

 

Safety measures regarding batteries 

Use only the specified sizes and types (CR 2025) of batteries. When inserting the 
battery, ensure that the polarity is correct, as indicated on the battery compartment. 
Inserting the battery the wrong way can damage the remote control. If the battery in 
the device is dead or not used for a long time, remove the battery to prevent 
damage from possible battery leakage. Do not try to recharge batteries that are not 
intended to be recharged. They can overheat and burst. Batteries should not be 
exposed to excessive heat such as direct sunlight, fire and the like. Clean the 
battery contacts and those of the device before inserting the batteries. Do not mix 
different types of batteries (e.g. alkaline and zinc-carbon batteries). Always keep 
batteries away from children. 
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Technical Data:  

 
Article number 00047195 / 00100344 

Power supply AC 230V ~ 50Hz 

Power consumption 27W max. 

Speaker 2 x 3“, 5W @ 4Ohm 

Bluetooth Transmission Power 
and Frequency 

<20mW 

2402-2480 MHz 

FM Frequency FM 87,5 - 108 MHz 

Dimensions (WxHxD) 455 x 193 x 102 mm 

Weight 2,10 kg 

 

Overview and Controls:  

 

Front 

 

 

 

 

1 Left speaker 4 IR sensor 

2 CD tray 5 Right speaker 

3 Stand 6 Display 
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Top / Control Panel 

 

 

 

 

7 USB slot 12 VOL - 

8 

 

 ON / Standby 

 

13 OPEN/CLOSE 

9 MODE 14 VOL + 

10  Play / Pause 15  

11 Stop 16  

 

Rear 

 

 

 

 

17 FM antenna 19 AC IN 

18 AUX-IN (3,5mm)   
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Remote Control 

 

 

 

1 On / Standby 11 MODE 

2 Sleep 12 Play MODE/ST/FM MONO 

3 EQ 13  

4 MEM / CLK 14  Play / Pause 

5  15 Folder ON/OFF 

6 X-Bass 16 Stop / (PAIR) 

7 Preset / Folder 17 Preset / Folder 

8 MUTE 18 VOL -  

9 Open / Close 19 VOL + 

10 Timer   
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Preparing the Remote Control 

First push to inside as the direction indicated by the arrow (See 1) and  then 
Remove the battery holder as the direction indicated by the arrow (See 2). 

Replace the battery Set a new battery property with (+)side up as illustrated (See 3). 
Insert the battery holder. Push in the holder to the original position (See 4). 

 

 

Using the Remote Control 

Face the remote control towards the player front face IR mark (remote control signal 
receiver). Operation angle: About 30 degree in each the direction of the front of the 
IR mark. Note: The lithium cell in the battery compartment of remote control has 
been secured for transport with a foil. Before initial use please remove this foil so 
that the remote control is ready for operation. 

Attaching the Stand 

Turn the unit over as shown below, and align the mounting blocks on the top of the 
stand, with the mounting openings located on the bottom of the main unit. Once in 
place, the 4 mounting tabs on the stand will align with the 4 rectangular mounting 
slots located on the bottom of the unit. Make sure the mounting tabs are lined up 
with the slots, and slide the stand towards the front of the unit until the mounting 
stand it is fully inserted, and locked in place. Make sure the base is locked firmly in 
place, so it does not come off.  

To remove the stand, use both hands to hold the stand, and using two fingers, lift 
the two locking tabs marked with arrows to unlock the base. Slide the stand towards 
the back of the unit to unlock. When the stand is in unlock position, pull the stand 
upward to remove it. 
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Wall Mounting 

The stand is detachable so the device can be mounted to an appropriate wall 
directly. Please ask someone for support, if you are not sure how to do this. 

Use the drill pattern or simply draw marks for the drilling holes onto your wall: the 
holes must be on a horizontal line, with a lead of 160mm. Be sure to use appropriate 
tools and dowels suitable for your wall material. 

Detach the stand and hang the device with the rear eyelets to the screwheads 
sticking out of the dowels. 
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Global Functions / Basic Functions 

 

MODE: Press MODE repeatedly for mode selection (Radio / CD / USB / AUX / BT). 

VOL+/-: Press VOL+/- to adjust the output level. 

MUTE: Press MUTE to mute the sound output. Press again to un-mute. 

X-BASS: Press to toggle X-BASS on/off. 

EQ: Press repeatedly to toggle pre-set equalizing (Classic - Pop - Jazz - Rock - EQ 
off). 

 

Radio 

Press  to switch on, then use MODE to select radio mode. Use  and  to 
search the frequency band for stations manually (press and hold for an automatic 
search in the respective direction). Save the current station to presets with MEM 
(hold for 2 seconds). Press MEM to go to presets. Select previously saved presets 
with the LEFT/RIGHT buttons on the RC (7 / 17). 

 

CD/USB 

Press  to switch the device on, then press MODE for the CD mode or USB mode. 
Press OPEN/CLOSE to open the CD tray and insert a CD with the printed side 
facing towards you. CDs will be read in automatically. Insert USB drives with music 
files into the USB slot on the top of the device. Control playback with , ,  
and . For MP3 CDs or USB drives with folders: use the RIGHT/LEFT buttons (7 / 
17) to toggle folders.  

 

Repeat/Random 

During playback, press PLAY MODE repeatedly for REPEAT 1 (current track on 
repeat) - REPEAT ALL (all contained tracks on repeat) - RANDOM (tracks will be 
played in random order). 

 

Program Mode 

Program a playlist with up to 20 files: Stop playback with  and press MEM. Use 
 and  to select the desired track and press MEM again. Repeat this 

procedure for up to 20 times and start playback with . 

 



 AV-5 

 

Bluetooth and NFC 

This device supports BT 5.0 + EDR with the A2DP profile. The BT function can be 
used to stream music from your smartphone / tablet / other BT device, but does not 
support hands free calling. 

Press  to switch the device on and press MODE to select the BT mode. Activate 
BT on your smartphone/tablet/computer and pair with AV-5. 

Use the buttons ,  ,  and  to navigate through your media library or use 
your external BT device. Enter „0000“ , if prompted to enter a password. The device 
will automatically pair to the previously connected BT device. To pair another 
device, press and hold PAIR for 3 seconds. The BT indicator flashes quickly: Device 
is in pairing mode. 

NFC connecting is possible (only for devices with NFC function). Please touch the 
symbol  on your NFC device to use the NFC function. Your NFC device has to be 
directly contact with the “NFC symbol” on your Bennett & Ross AV-5 Ålesund 
Vertical HiFi System. 

Audio –in (AUX IN) 

Press MODE repeatedly to select Audio-in mode. Connect the AUX wire from the 
out jack of your Personal Player such as portable MP3 player to the AUX input jack. 
Turn on your player to begin playing, adjust the volume to desire listening level. 
Adjust the volume by pressing the Vol +/- button. 

Time / Timer / Sleep 

Set the clock 

Switch to standby ( ), then press and hold CLOCK for 2 seconds. Switch between 
the clock display in 12h or 24h mode, using the  /  buttons and confirm 
pressing CLOCK. Use  /   to set the hour and press CLOCK to confirm. 
Repeat for setting the minutes. Please note: The clock will be reset, when the device 
is disconnected from the AC outlet. 

Set timer 

Switch to standby mode, then press TIMER to activate the timer function. The time 
indicator will appear on the display. Press and hold TIMER for two seconds, to set 
the timer. Set the hour with  /  and press TIMER to confirm. Repeat the 
procedure to set the minutes. Select the desired music source (Radio/CD/USB) with 

 /  and press TIMER to confirm. Set the desired volume with VOL+/- and 
press TIMER to confirm. 

Sleep 

While the device is playing, press SLEEP repeatedly to switch on and set the sleep 
timer in steps of 10 minutes (90mins - 80mins - 70mins - ... - 10mins - off). 

 



AV-5 

 

WEEE-Declaration  
(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Your product is designed and manufactured with materials and components of high quality, which are recyclable 
and can be reused. The symbol means that your product should be disposed of separately from household waste 
when it reaches its end of life. Please dispose of this equipment at your local collection point or recycling center. 
Please help to protect the environment in which we all live 

 

All specifications and appearances are subject to change without notice. All information was correct at time of 
printing. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee for the accuracy or completeness of any description, 
photograph or statement contained in this manual. Printed colors and specifications may vary slightly from product. 
Products from Musikhaus Kirstein GmbH are only sold through authorized dealer. Distributors and dealers are not 
agents of Musikhaus Kirstein GmbH and have no authority to bind Musikhaus Kirstein GmbH legally in any way. 
This manual is protected by copyright. Any copying or reprint, even in excerpts, is only allowed with written consent 
of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to reproduction or copying of images, even in altered form. The CE-
marking which is made on your product and/or packing resp. user manual confirms the compliance of the product 
with all for this item related harmonized EC directives. You can download the EC declaration of conformity for this 
item under download link below: 

 

Herewith Musikhaus Kirstein GmbH declares that the device/radio unit “Bennett & Ross” [AV-5 Vertikal HiFi Anlage] 
is in compliance with the EU directive 2014/53/EU. You can download the EC declaration of conformity for this item 
under download link: 
 
http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00047195.pdf 
http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00100344.pdf 

 

 
 

Musikhaus Kirstein GmbH 

Bernbeurener Str. 11 

86956 Schongau – Germany 

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0  

Telefax/Fax:      0049-8861-909494-19  


